
平成３０年度 第６回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：平成３１年１月３１日（木）午後２時～午後４時 

場所：佐治町コミュニティセンター ２階 視聴覚室 

 

［出席委員］７名 

 小谷繁喜、福安修、上田ゆかり、西尾寛茂 

 岸田みち代、阿久津奈穂子、福安道則 

 

［欠席委員］５名 

 杉本淑子、栗谷幹雄、岡村裕司、小林穂奈美、竹内むつ子 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、徳永副支所長兼地域振興課長、福田産業建設課長、前田市民福祉課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

［交通政策課］ 

 太田課長、井殿主事 

 

［水道局］ 

 西垣課長、西平所長 

 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）佐治地域の公共交通について 

（２）統合前の簡易水道給水区域の整備計画（地域水道整備計画）について 

（３）その他 

４．閉  会  

 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）佐治地域の公共交通について 

【交通政策課】資料を説明 

【委 員】土日祝日は、昼の便がなくなったので、朝出たら夕方まで帰れないのでなんと

かならないか。 

【交通政策課】現状では難しい。 

【委 員】運転手不足で事業者が撤退したということだが、今後の運転手はどう確保する

のか。 

【交通政策課】シルバー人材センターから２名派遣していただくこととしています。 

【委 員】割引がなくなるとのことだが、金額はいくらくらいか。 

【交通政策課】調べて後日回答します。 

【委 員】交通空白地有償運送の対象となるのは、津野と津無のみか。 

【交通政策課】時間帯等、既存のバス路線を圧迫することがなければ、他の地域でも可能

です。 

 

（２）統合前の簡易水道給水区域の整備計画（地域水道整備計画）について 

【委 員】中や栃原等の小さな集落は統合されないのか。 

【水道局】平成２０年頃、地元管理の水道について市の簡易水道への移管の意向調査があ

ったと聞いています。移管にあたっては、古い施設の更新のため地元の分担金が必要

となるため、移管しなかった集落もありました。今回の水道局への統合は、この時、

市の簡易水道に移管したものを統合したものです。 

【委 員】高齢化が進み、地元で水道を管理できなくなる集落がある。 

【委 員】今後の課題として、市政に要望等をしていく必要がある。 

【委 員】西加茂等の小規模な水道はどうするのか。 

【水道局】平成３０年の寒波で、小規模な施設の中には、破裂により配水池が空になった

ところがありました。配水池やポンプの容量等、長期的に考慮していくこととしてい

ます。 

 

（３）その他 

  ・ 防災行政無線のデジタル化に伴う音声告知端末の整備について 

【事務局】資料を説明 

 

  ・ 小さな拠点事業シンポジウム（仮称）の開催について 

     平成３１年２月２４日（日）午後（予定） 

【事務局】資料を説明 

 

 

以上、午後４時終了 


